

Neugierig? Besuchen Sie uns online!

Auf der MH/0/25-Website finden Sie alle Angebote des Bildungsnetzwerks für Jugendliche und junge Erwachsene.

Wir freuen uns über Ihren Besuch!



mh025.de/jugend-schule-und-berufsorientierung



Ministerium für Kinder, Familie, Flüchtlinge und Integration des Landes Nordrhein-Westfalen



MH/0/25
STÄRKEN STÄRKEN,
BILDUNG FÖRDERN

10-25 JAHRE //



MH/0/25

DAS MÜLHEIMER BILDUNGSNETZWERK.

Kontakt:

E-Mail: mh025@muelheim-ruhr.de
www.mh025.de

DIE ZUKUNFT BEGINNT!

Angebote für Jugendliche und junge Erwachsene in weiterführenden Schulen und der beruflichen Orientierungs-Phase sowie für ihre Eltern

// Von Klein bis Groß: Wir sind an Ihrer Seite!

Jedes Kind sollte die Chance haben, das Beste aus seinen Talenten zu machen. Das ist unser großes gemeinsames Ziel. Deswegen bieten wir, das Bildungsnetzwerk MH/0/25, allen Mülheimer Familien und Kindern die Möglichkeit, sie von Anfang an zu begleiten und zu stärken. Hand in Hand mit Ihnen als Eltern schaffen wir ein Netzwerk aus Förderangeboten für jedes Lebensalter Ihres Kindes – von der Schwangerschaft bis zum 25. Lebensjahr.



10–25 JAHRE

// Jugend, Schule und Berufsorientierung – Zeit, die Weichen richtig zu stellen.

Wie die Zeit vergeht: Ihr Kind wächst langsam zu einem Erwachsenen heran. Eine spannende Phase – verbunden mit viel Eigenverantwortung. Schließlich geht's jetzt darum, sich auszuprobieren und zu orientieren, selbstständig zu werden und den passenden Weg ins Leben und den Beruf zu finden.

Das Mülheimer Bildungsnetzwerk MH/0/25 bietet dabei schon frühzeitig Unterstützung an. Die Angebote orientieren sich an der Lebenswelt der Jugendlichen. Ein maßgeblicher Schritt ist in dem Zusammenhang der Übergang in eine Ausbildung, einen schulischen Bildungsgang oder ins Studium. MH/0/25 zeigt Berufschancen auf, berät und vermittelt Hilfe bei diesem wichtigen Thema. Gleichzeitig werden Jugendliche mit vielen Angeboten in ihrer individuellen Entfaltung unterstützt.



“ **Wir wollen, dass alle Mülheimer Kinder so aufwachsen, dass sich ihre Talente bestmöglich entfalten können. Jedes verlorene Talent ist eines zu viel.** ”

Die Partner*innen des Mülheimer Bildungsnetzwerks
MH/0/25